



Protokoll für die Sitzung am 09.06.15

Formalia

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 18:41 Uhr
- Beschlussfähig mit 8 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/ Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel			x
Anna Domanja			x
Arvid Koszinski			x
Benjamin Gutzmann		x	
Bettina Dannowski			x
Carolin Rehse	x		
Fiona Heiser		x	
Fritz Kalwa			x
Hans Kretzschmar			x
Isabell Häcker			x
Johannes Pöhlmann			x
Jonas Schmidt		x	
Lisa Bauer	x		
Lisa Diana Viehweger	x		
Marius Müller			x
Martin Wilke	x		
Paul Schäfer			x
Pia Ebeling			x
Robert Reinschmidt			x
Robert Renger			x
Robert Schlick	x		
Stefanie Kohl	x		
Thilo Buchien		x	
Tim Deutschmann	x		
Ulrike Schöbel	x		

- Gäste: Stephan Becker, Andre Berger, Pascal Budelmann, Marie Sattler, Luisa Kauert, Vanessa Meier



II. Genehmigung der Tagesordnung

Genehmigt.

III. Genehmigung alter Protokolle: 12.05.15, 02.06.15

Genehmigung der Protokolle vom 12.05.15 und 02.06.15 vertagt.

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

Gegeben.

V. Sitzungsleitung: Tim Deutschmann Protokollant/in: Lisa Bauer



VI. Tagesordnungspunkte

1. AG Qualitätssicherung

Wir sind in diesem Jahr dran mit der Evaluation der Studiengänge (aller, auch HS&E), so Tim. Fragebögen werden erstellt, in Umlauf gebracht, Lehrende werden befragt. Die Fragebögen müssen entwickelt werden, die Studiengangskordinatoren sind im Boot. Leute aus höheren Semestern sind nicht notwendig für die AG. Stephan, Tim, Thilo, Alina, Fritz und Anna erklären sich bereit, Jonas ist es zu viel. Die Hydrobiologen und Abfaller sollten in Kenntnis gesetzt werden. Ein Workshop dazu ist am 06.07.15, die Anmeldefrist dazu ist nächsten Dienstag. Wahrscheinlich werden alle Studiengänge separat betrachtet.

Die Studiengangskordinatoren müssen zu dem Workshop gehen. Vertretung wird dringend erwünscht, falls einer nicht können sollte.

Tim wird an Prof. Liedl herantragen, dass wir eine AG gründen.

2. Antrag UFaTa

- **Antrag:** Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, die Teilnahme von Benjamin Gutzmann und Fiona Heiser an der Uniweiten Fachschaftentagung vom 26.-28.06.2015 mit je 25€ Tagungskosten zu unterstützen.
- Antragsteller: Robert Schlick
- Abstimmung: Einstimmig angenommen.
Sie sollen eine Quittung mitbringen.

3. Klausurtagung 19-Hain (10.-12.07.2015)

Es gibt 24 Betten. Langsam müssten wir eine Liste erstellen, nächste Woche wird sie in der Sitzung rumgereicht. Robert S. hat eine Anfrage zu den Kosten gestellt. Die Hydrobiologen tagen dort auch immer. Für die Verpflegung müssten wir noch Geld einplanen.

Thilo fragt dort nach den Paddelbooten und den Kosten.

4. Studienfachberatung

Auf irgendeiner Internetseite steht, dass die Studenten sich an die Studentischen Studiengangskordinatoren wenden sollen, meint Tim. Er möchte, nun da Frau Siemens weg ist, wenigstens etwas Unterstützung bei seiner jetzt vermehrten Arbeit. Tim würde gern das Büro von Frau Siemens für die Studienfachberatung nutzen, da dort nützliche Unterlagen sind.

Es soll im Fachausschuss und in der StuKo angesprochen werden.

Uli meint, ein weiteres Argument dafür wäre, dass es einen schlechten Eindruck macht, wenn die Leute in unserem Büro zwischen den Bierkästen stehen und niemand, der gerade dort ist, Ahnung hat.

Tim kann Leute zu Wasserwirtschaft und Hydrowissenschaften beraten. In Hydrologie und Abfallwirtschaft möchte er sich nicht noch einlesen, da es zu viel Arbeit wird. Er möchte es Hand



in Hand mit Alina angehen. Tim geht mit Robert S. zum nächsten FA.

Gerade Flyer und Informationsbroschüren, die Frau Siemens evtl. benutzt hat, würde Tim auch gern nutzen.

5. Dresdner Wasserseminar

Frau Junker braucht noch Helfer für den 25.6. (Do.), 14 Uhr zum Be- und Entladen. Es wird eine halbe Stunde dauern. Leute für den Freitag werden auch noch benötigt. Robert klärt es mit Frau Junker, sie möchte Zeiten und Namen haben (dringend). Martin möchte die Helferliste anschreiben.

TOP für nächste Woche: Stephan hat sich bereiterklärt, am Donnerstag zu helfen.

Tim stellt richtig: Unser Büro ist die P201, ihr Büro die P205.

6. Skatabend (Vanessa)

Finanzen: Ihr FSR (SprLiKuWi) weigert sich, Geld für alkoholische Getränke auszugeben. Sie teilen sich die Finanzen mit den Physikern. Die Planung ist soweit fertig. Sie können selbst kein Bier finanzieren, möchten aber welches dort haben. Beide FSRe haben einen Finanzrahmen von 50€. Bier wird auf Kommission gekauft. Wir könnten sie unterstützen mit einem Finanzrahmen von ebenfalls 50€. Wenn ein Minus entsteht, würde das auch gleichmäßig aufgeteilt werden. Robert wusste nicht, dass es ein Spieleabend nur für die FSRe ist und dass es nicht nur Skat ist. Am Do. 18:30 im Bey 117 findet es statt. Am Freitag danach ist Vernetzungstreffen.

Bisher haben sie mit den 50€ für Bier nur knapp 4 Kästen.

7. Anstehende Aufgaben/ Termine/ Sonstiges

I. Anstehende Aufgaben

- Fotos: Alina möchte die Fotos für die HP.
- FAQ Spieleabend (Robert S.)
- FAQ Grillen: Benjamin
- ESE-Termine melden (Jonas)
- Telefonliste: Martin druckt die Liste aus, sie liegt im Ordner mit den Sitzungsunterlagen

II. Werbung auf HP

- Nexusseminar: Wir verlinken es nicht auf der HP.

III. TOPs für nächste Sitzung

- Helfer für Wasserseminar

IV. Informationen



- Fehlende Infos zur Masterbewerbung auf HP: Wird auf der nächsten STuKo oder dem nächste FA angesprochen
- Roberts krasse Idee: Er möchte, dass wir auf unserem Profil auf der HP Auszeichnungen sammeln können. Steffi merkt an, dass wir eher die Leitfäden von den Veranstaltungen in den internen Bereich der Homepage laden sollten.
 - Meinungsbild: Wer ist dafür, dass wir auf unserer Homepage Batches sammeln können? - 5 dafür, 5 dagegenFür den internen Bereich können sich alle registrieren, Robert muss das freischalten.

V. Termine:

- LaNaWi-Treffen (22.06.2015, 12:30, CHE 376)
- Wasserseminar (26.6.2015), für den Zeitplan für die Helfer müssen wir die Frau Junker noch mal fragen, wann sie Helfer braucht.
- LaNaWi (03.07.2015)

VI. Themen für Newsletter:

- Bewerbung für den Bunten Abend – Teilnehmer, Kandidaten, die für den FSR Hydro antreten
- Schlauchboottour

VII. Sonstiges

- Für die morgige Exkursion sind noch zwei Plätze frei.

8. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR-Vertreter	TOPs
Studienkommission	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	15.06.2015
Fachausschuss	Benjamin, Robert S.	11.06.2015
Studentenrat	Stefanie, Robert S. waren da	04.06.2015 Rückmeldung von der StuStu-Zusammenkunft: Es ist sehr gut gelaufen 6.-10-7.: Festival Contre le



FSR Hydrowissenschaften

Fakultät Umweltwissenschaften der TU Dresden

		Rassismе Hochschulranking: Wir sind die beste Ostdeutsche Uni im angeführten Sportranking Härtefallordnung: Rückerstattung der Kosten des Semesterbeitrags für das Studentenwerk ist neu in der Ordnung; in besonders schwerwiegenden sozialen Notlagen. Erweiterung gilt erst ab 15/16 Fragen an Referenten für Soziales
Prüfungsausschuss	Fritz, Arvid, Tim	xx.xx.201x
Fakultätsrat	Fiona, Robert S.	xx.06.201x

- Sitzung geschlossen um 19:58 Uhr -